

MALTE SUCHT HELD:INNEN!

„Malte war ein aufgeweckter, liebevoller und frecher Junge. Das ist er immer noch, aber die Diagnose Leukämie hat ihn leider verändert,“ berichtet die junge Mutter Svenja. Für sie stand die Welt still, als ihr dreijähriger Sohn im Spätsommer 2020 in die Notaufnahme musste. Müdigkeit, Appetitlosigkeit und Fieber waren die ersten Symptome, dann hieß es: Akute Leukämie! Seitdem erhält Malte viele Chemotherapien.

Nach aktuellem Stand der Behandlung benötigt Malte keine Stammzelltransplantation. Svenja möchte trotzdem helfen und ergreift die Initiative:

„Malte ist nur einer von vielen Patienten weltweit. Andere Kinder warten heute auf eine passende Stammzellspende. Deshalb rufe ich Euch auf, Stammzellspender zu werden. Malte sucht Helden: Für alle Blutkrebspatienten weltweit!“



**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR
REGISTRIERUNG:**

Mit einem Klick
Leben retten!

www.dkms.de/malte



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Euro.
Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE 197 004 006 089 870 00 231

Verwendungszweck: LPS 711

dkms.de

Folge uns auf

